

ABSTRAK

Nur Miya Chairun Nisa. 2024. *Kinerja Penyuluh Agama Islam Non PNS Dalam Bimbingan Keagamaan Pada Masyarakat Kecamatan Pulau Derawan*, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing I: Dr.Hj. Nuril Huda, M.Pd, Pembimbing II: Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I

Kata Kunci: Kinerja, Penyuluh Agama Islam, Bimbingan Keagamaan, Pulau Derawan

Kinerja penyuluh agama islam dinilai melalui pelaksanaan kinerja mereka, dengan standar penilaian yang didasarkan pada bidang spesialisasi. Tolak ukur kinerja meliputi jumlah bidang spesialisasi yang dilaksanakan, tingkat partisipasi masyarakat, dan feedback dari masyarakat. Pelaksanaan kinerja sesuai jadwal, tingkat partisipasi, kualitas kinerja berdasarkan feedback masyarakat, dan efektivitas bidang spesialisasi dalam meningkatkan pengetahuan dan kesadaran agama.

Tujuan penelitian ini yaitu 1). Untuk Mengetahui apa saja kinerja yang dilaksanakan Penyuluh Agama Islam Non PNS dan 2). Mengetahui bagaimana kinerja Penyuluh Agama Islam Non PNS dalam bimbingan keagamaan di masyarakat desa Kecamatan Pulau Derawan Kabupaten Berau Kalimantan Timur.

Jenis penelitian yang dipakai pada penelitian ini adalah penelitian Kualitatif. Dengan subjek penelitian 3 orang dan objeknya kinerja penyuluh agama islam Non PNS Dalam Bimbingan Keagamaan Pada Masyarakat Kecamatan Pulau Derawan. Teknik Pengumpulan terdiri, observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1). Apa saja kinerja Penyuluh Agama Islam Non PNS dalam bimbingan keagamaan di Masyarakat Desa Kecamatan Pulau Derawan Kabupaten Berau Kalimantan Timur kegiatan bimbingan pernikahan dan keluarga sakinah yang merupakan pemberian edukasi tentang pernikahan, bidang spesialisasi Produk Halal yang memberikan edukasi tentang makanan dan minuman yang halal dan boleh untuk dikonsumsi, serta memperhatikan kesehatan kandungan dari produk tersebut, bidang spesialisasi majelis talim rutin bersama jamaah mesjid serta menekankan pentingnya membaca Al-Qur'an, melaksanakan Bidang pemberantasan buta huruf Al-Qur'an dan Bimbingan penasehatan privat. 2). Kinerja penyuluh agama Non PNS setelah melaksanakan Bidang spesialisasi kerja di Kecamatan Pulau Derawan menunjukkan kualitas yang baik, terlihat dari tingkat kehadiran, pelaksanaan penyuluhan, dan dampak yang dirasakan oleh masyarakat sasaran binaan, seperti perubahan perilaku, peningkatan pengetahuan dan wawasan tentang masalah kehidupan, kemasyarakatan, dan keagamaan, serta pengurangan kejahatan di lingkungan masyarakat binaan.